

## HAB ke-78, Bupati Safaruddin : Wujudkan Birokrasi Melayani Dengan Sepenuh Hati

Linda Sari - 50KOTA.GO.WEB.ID

Jan 3, 2024 - 20:31



*HAB ke-78, Bupati Safaruddin : Wujudkan Birokrasi Melayani Dengan Sepenuh Hati*

Limapuluh Kota - Peringatan Hari Amal Bhakti (HAB) ke- 78 Kementerian Agama Republik Indonesia diselenggarakan secara serentak di seluruh wilayah di Indonesia pada Rabu (03/01/2024).

Dibayangi cuaca mendung, Upacara HAB tingkat Kabupaten Limapuluh Kota yang digelar di halaman MTsN 4 Limapuluh Kota, Bukik Sikumpa, berlangsung khidmat.

Diiikuti oleh ratusan guru, siswa, dan pegawai Kemenag Limapuluh Kota, Bupati Limapuluh Kota Safaruddin Dt.Bandarajo bertindak sebagai inspektur upacara. Bertemakan Indonesia hebat bersama umat, Upacara juga dihadiri oleh Ketua DPRD Lima Puluh Kota Deni Asra, Kepala Kantor Kemenag Irwan, Ketua Baznas Yulius dan sejumlah tamu undangan lainnya.

Menteri Agama RI H.Yaqut Cholil Qoumas dalam sambutan tertulisnya yang dibacakan Bupati Safaruddin mengatakan spirit ganda pada pergantian tahun dan peringatan Hari lahir Kemenag ke- 78 ini harus diwujudkan dalam bentuk amal bakti yang semakin mendalam dan paripurna.

"Hari Amal Bakti tentu tidak semata sebuah nama, tetapi di dalamnya terkandung harapan dan tekad untuk mencurahkan pengabdian kita kepada seluruh umat beragama. Pada peringatan HAB ke-78, saya mengajak kita semua untuk terus meningkatkan semangat pengabdian dan perjuangan kita mewujudkan segala cita dibentuknya Kementerian Agama," tutur Bupati Safaruddin.

Sebagai institusi yang memiliki tugas menyelenggarakan urusan pemerintahan di bidang agama dan pendidikan keagamaan, Bupati lebih lanjut membacakan sambutan Menteri mengatakan, tugas Kementerian Agama tidaklah ringan. Tugas berat dalam menjaga harmoni kehidupan beragama sebagai salah satu pilar kerukunan nasional.

Selain itu, Kementerian Agama juga memiliki tugas untuk membangun karakter bangsa melalui pendidikan agama. Bekal pendidikan agama yang moderat adalah pondasi kokoh dalam mewujudkan kerukunan umat beragama demi tercapainya tujuan pembangunan.

Pada momentum HAB ke-78 Kementerian Agama ini, seluruh ASN Kementerian Agama diajak untuk meningkatkan spirit layanan kepada seluruh umat beragama. "Oleh karena itu, mari wujudkan birokrasi yang melayani. Kita layani umat dengan senang hati, riang gembira, dan penuh pengabdian," pungkas Bupati Safaruddin.

Setelah melaksanakan Apel bersama, Bupati Safaruddin menyerahkan Piagam Penghargaan kepada Kepala Kantor Kemenag Limapuluh Kota Irwan atas dedikasinya dalam mendukung penuh kontingen Kabupaten Limapuluh Kota yang berhasil meraih Juara Umum MTQ Nasional ke-40 tingkat Sumatera Barat beberapa waktu lalu. Selain itu turut diserahkan bantuan beasiswa dari Baznas Limapuluh Kota kepada 296 siswa binaan Kemenag Limapuluh Kota.(\*\*).